
1 
 

 

Réunion du conseil d’administration de la 

Fondation de l’École des Hauts-Clochers 

 

 

 

Procès-verbal du 25 avril à 19h 
 

Présences : Agathe Dubois, Chantale Croteau, Jacynte Magnan, Marie-Ève Ferland, 

Mireille Proteau et Marie-France Faucher 

 

Absences : Alexandra Masson, Chantale Dorais, Jonathan Couillard,  Marie-Soleil April, 

Muriel Baur, Nathalie Nadeau. 

 

 

1. Ouverture de l’assemblée  

Bienvenue à Marie-Ève Ferland qui remplace Caroline Fortin. 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour  

Adoptée à l’unanimité. 

3. Lecture et adoption du dernier procès-verbal (21 mars 2018) 

4. Suivi au procès-verbal 

(Point 5 : chèque de 168$ fait à l’élève qui était en suspens.) 

Taux de participation des élèves de 6e année aux activités de financement et moyenne des 

montants amassés : 

601 : 61% - 59.56$ 

602 : 67% - 84.28$ 

603 : 40% - ? 

604 : 63% - 98.68$ 

Est-il pertinent de vérifier les montants amassés par les élèves de 6e avant d’accorder le montant 

pour les sorties spéciales ? 

Chantale Croteau propose de ne pas s’attarder à cela puisque nous n’avons pas d’abus concernant 

les demandes pour des sorties spéciales comme Willsboro et le camp Trois Saumons. 

Couronnes de Noël : 192 $ de profit l’an dernier 

Campagne des canneberges : 969 $ de profit 
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Dictée Fondation : profit 2644$ l’an dernier - cette année 2149$.  

 

Souper Hot Dog, les parents devaient payer les hot dogs. (L’année dernière la Fondation a dû 

débourser 410$. alors que cette année, la Fondation a eu un gain de 1300$). 

Il y a eu  beaucoup de moyens de financement à l’école faits auprès des parents, c’est plutôt 

normal que le profit Dictée Fondation soit un peu plus bas cette année. 

Profit total amassé avec les différents moyens de financement : 6387,27$ pour 2017-2018 / 

4112,18$ pour 2016-2017.  

 

Publications des photos prises lors de la remise des prix aux méritants de la Dictée Fondation : les 

envoyer à Stephan/Maria et Simon/Xavier pour qu’elles soient sur les écrans des 2 écoles  

JACYNTE. 

Agathe a fait parvenir un Info Fondation avec photos des méritants pour remercier les parents de 

leurs contributions aux 2 dernières levées de fonds (canneberges et dictée Fondation). De plus, le 

même Info Fondation a été envoyé aux commanditaires de la Dictée Fondation, ceux-ci  pouvaient y 

voir leur logo et savoir ainsi que tous les parents de l’école ont pu voir leur implication. 

 

Marie-France : il lui manque des adresses courriel pour les reçus de la Dictée 2018, Agathe fera le 

suivi.  

 

Agathe aura un contact (Pierre Thibaut) pour pouvoir communiquer avec Ricardo pour l’école de 

rêve. – Projet encore à l’étude. – Est-ce que notre école peut être éligible? Chantale va vérifier 

avec Véronique si elle a eu de l’information concernant le projet. Après vérification de Chantale, 

c’est la CS qui régit cela. 

 

Agathe donne des précisions sur l’idée des chandails d’éducation physique pour les élèves.  

 

5. Étude des demandes d’aide financière individuelle aux parents s’il y a lieu  

Aucune demande n’a été faite.  

 

6. Étude des demandes d’aide financière pour des projets s’il y a lieu  

Aucune demande n’a été faite.  



3 
 

En parler à l’AG.  

Chrome Book.  6e année. Les 6e n’ont pas reçu de subvention de la part de Promutuel.  

Début d’année, sept. 2018 : atelier sur le cerf-volant pour l’activité d’accueil.  Chantale Croteau 

propose cela puisque le 1er cycle s’occupe de l’accueil, le premier cycle sollicitera peut-être la 

Fondation à cet effet. 

 

7. Rapport d’impôt au 31 décembre 2017 et reçus dictée Fondation 2017 et ceux de 2018, suivi 

Alexandra et Marie-France ont remis leur compilation de reçus à Agathe et celle-ci fera les 

recherches pour les adresses manquantes ou incomplètes. 

 

8.  T-shirts et shorts pour l’école, suivi. 

Agathe a envoyé un courriel à Sports contacts pour avoir une idée de coût pour les t-shirts pour 

enfant.  

Agathe demande si nous connaissons d’autres compagnies que Distribution sport et Sports 

contacts qui font des chandails.  

La Fondation est présentement en attente d’un retour de Sports contacts.  

 

9. Formulaires demande d’aide pour parents, demande d’aide pour projets à retoucher 

Étant donné que le gouvernement donne 100$ pour l’année par enfant de 4 ans et plus pour le 

matériel scolaire, est-ce que l’aide aux parents de la Fondation est toujours pertinente ? 

Parfois, on pense que certains individus tentent d’obtenir de l’aide de plusieurs organismes. 

Chantale mentionne que c’est à la Direction de justifier si une demande n’est pas acceptée.  

Agathe se questionne sur la formulation des énoncés, des critères, etc.  

Est-ce indiqué que c’est sous approbation des directions?   

« Sujet à approbation de la direction. » Nous avions modifié l’an dernier la formulation sur le 

formulaire de demande d’aide, il faudra peut-être se pencher à nouveau là-dessus. 

 

Formulaire de Demande de projets :  

Puisqu’il est toujours pertinent de l’utiliser, Agathe propose de le regarder plus attentivement 

avant d’en parler en AG. 

Chantale propose de l’envoyer aux enseignants pour valider leur niveau de satisfaction.  
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Formulaire de Demande d’aide financière des parents : 

Mireille propose de regarder le formulaire destiné aux parents. Tous les parents membres de la 

Fondation auront l’occasion de le valider.  

 

10. Varia 

10.1 Friperie 

Gain de 1240.75$, ¼ du montant est remis à la Fondation (310$). Marie-France demande à qui est 

remis le reste des vêtements. Il a été remis aux Scouts qui vont le vendre à des organismes.  

 

10.2 Logo 

Le logo est désuet puisque le logo de l’école est changé.  

Marie-France propose 2 mains ouvertes qui soulèvent/supportent l’école (le rassemblement des 2 

bâtiments).  

Chantale propose de valider avec Alexandra Masson si elle peut revoir le logo de la Fondation en 

fonction du nouveau logo de l’école.  Le fichier souche est à la CSDD à l’école des métiers : 

Marcelle Mallette.  

10.3 Vacances 

La présidente part en vacances du 3 au 24 mai. Il sera toujours possible de contacter Agathe par 

courriel. Elle part pour le Portugal du 4 au 18 septembre 2018. Il est question de valider quand 

aura lieu le souper hot dog.  

Chantale demande s’il faut valider avec les Directions s’il y aura toujours un souper hot dog.  

 

11.  Date de la prochaine rencontre : 30 mai à 19h! 

Calendrier scolaire 2018-2019 : 

http://www.csdecou.qc.ca/wp-content/uploads/2012/10/Primaire-3.pdf  

Rencontre en août 2018 – le lundi 27 août 2018.  

Écrire à Agathe les dates de rencontres de parents qui auront lieu avant la rentrée des classes 

2018.  

12. Levée de l’assemblée : 20h23 

 

Jacynte Magnan 

http://www.csdecou.qc.ca/wp-content/uploads/2012/10/Primaire-3.pdf
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Secrétaire de la Fondation  

 

 
 


